

JUAN HUGO DE LA ROSA ASISTE A MITIN DEL PVEM

Coquetea Morena con el Verde en Nezahualcóyotl

Afirma José Couttolenc que la decisión no será solo suya sino de las 125 delegaciones municipales de su partido

LUIS AYALA

El exalcalde de Nezahualcóyotl por Morena y el PRD, Juan Hugo de la Rosa García, sorprendió a propios y extraños al asistir a la toma de protesta del Comité Directivo Municipal del Partido Verde, el morenista aseguró, frente al dirigente estatal ecologista, José Couttolenc, que Morena está interesado en una alianza con ellos para la gubernatura del Estado de México.

Ahí mismo se informó, además, que el expresidente municipal, exdiputado local y federal Armando Soto Hernández, se sumará a las filas del Partido Verde aunque de manera oficial será anunciado en otro evento.

Luego de la toma de protesta, Juan Hugo de la Rosa, quien participó en la consulta interna de Morena para encabezar los trabajos de la 4T en el Estado de México, dijo que su presencia en este evento responde a su interés de sumar todas las fuerzas políticas y socia-

les que están dispuestas a trabajar en favor de la población.

Al preguntarle si su participación se debe a una posible alianza con Morena o un rompimiento con ellos, De la Rosa García aclaró que no son tiempos de campaña y su objetivo es aliarse con quienes tengan los mismos objetivos sociales.

Por su parte José Couttolenc dijo que si hay alianza o no con Morena no depende de él, sino de la voluntad de las 125 delegaciones municipales del Partido Verde, "particularmente creo que pode-

mos hacer un buen papel solos porque hemos estado creciendo como partido, según las encuestas serias, pero la decisión no es solo mía".

El dirigente partidista tampoco confirmó una posible alianza con Morena pues dijo que no son épocas electorales, sino de trabajo. "Si un personaje de la talla de Juan Hugo está dispuesto a trabajar para darle beneficios a Nezahualcóyotl claro que estamos dispuestos a trabajar con él". En ese sentido aclaró que la alianza en este momento no es con Morena sino con Juan Hugo de la Rosa.

Por su parte, De la Rosa García dijo ser respetuoso de la dinámica y la actividad que realizan los militantes del Partido Verde pero, llegado el momento, insistirá en que se sumen a una alianza para lograr que el próximo año el Estado de México tenga una gobernadora.

▼ El líder del PVEM dijo que en todo caso, en este momento, la alianza no es con Morena sino con Juan Hugo de la Rosa. Foto Especial

